

Presse-Information

1. April 2022

Gemeinsam, solidarisch und entschieden für Berlin

Jetzt für den Roman Herzog Preis bewerben

Der Roman Herzog Preis geht in eine neue Runde. Engagierte Berliner Projekte und Initiativen, die sich mit einem innovativen Konzept für den Zusammenhalt und die Weiterentwicklung unserer Gesellschaft stark machen, sind ab sofort aufgerufen, sich zu bewerben. Auch Vorschläge Dritter sind möglich.

„Wir erleben in diesen Tagen eine riesige Hilfsbereitschaft und Solidarität der Bürgerinnen und Bürger. Die Menschen stehen fest zusammen“, sagt Dr. Johannes Evers, Vorstandsvorsitzender der Berliner Sparkasse. „Ehrenamtliches Engagement ist eine tragende Säule unserer Gesellschaft. In Berlin gibt es zahlreiche Projekte, die sich in vielfältiger Weise für den Zusammenhalt und die Weiterentwicklung unserer Gesellschaft einsetzen. Diese wollen wir mit dem Roman Herzog Preis würdigen, denn sie sind ein Vorbild für alle.“

Die Ausschreibung startet am 1. April und geht bis zum 31. Mai 2022. Bewerben können sich alle natürlichen Personen ab 18 Jahren, Vereine, Stiftungen und Unternehmen, die mit einem innovativen Konzept gesellschaftliches Engagement und Unternehmertum verbinden und so zur Weiterentwicklung der Gesellschaft und deren Zusammenhalt beitragen. Die Bewerbungen oder Vorschläge werden ausschließlich digital entgegengenommen.

Unter allen Einsendungen werden durch eine Jury drei Finalisten ermittelt, aus denen das Kuratorium der Stiftung Brandenburger Tor – Die Kulturstiftung der Berliner Sparkasse den Preisträger des Roman Herzog Preises 2022 wählt. Dieser erhält 20.000 Euro, die beiden weiteren Finalisten werden mit jeweils 5.000 Euro von der Berliner Sparkasse geehrt. Die Preisverleihung findet am 7. November 2022 statt. Weitere Informationen unter www.berliner-sparkasse.de/rhp.